

Le lendemain, en quittant la maison du père Lafranchise, Julie la Folle se rendit directement à la ferme des Sansregret où elle raconta par le menu aux sœurs de Pierre ce qu'elle avait vu la veille, sans y voir et surtout sans y mettre de malice. Mais son récit jeta la consternation dans ce cercle déjà si hostile à la pauvre Marie Boisjoli. Ah! c'était comme cela que Pierre cachait son jeu et rencontrait en secret sa bonne amie. Il fallait voir à cela sans tarder et briser irrévocablement cet amour qui leur mettait le malaise et la jalousie au cœur.

Et il ne fallait pas heurter de front les sentiments de Pierre qui ne se montrait pas toujours docile à leurs conseils. Il faudrait ruser avec lui, et elles avaient sous la main une pauvre folle qui pourrait servir leurs desseins.

Elles dissimulèrent leur mauvaise humeur devant leur frère, mais elles machinèrent en secret un complot contre le bonheur et contre l'honneur de la pauvre Marie qui était inconsciente du danger qui a menaçait. Elles fabriqueraient une